

Le mot du maire.

Nous le savons tous, les 3 années qui viennent de s'écouler, ne s'apparentent pas à un long fleuve tranquille, tant nous avons été secoués et bousculés dans un grand nombre de nos habitudes, voire certitudes. Une période qui a été pénible et contraignante, une période qui laisse encore des traces dans notre quotidien, tant les difficultés économiques et sociales auxquelles nous devons faire face sont importantes. A la crise sanitaire s'est rajoutée une crise économique, climatique, énergétique ainsi que 2 conflits internationaux qui nous obligent, nous élus, à relever les défis quotidiens tout en se projetant dans l'avenir, malgré tout.

Si nous devons penser nos projets avec une certaine prudence, nous devons néanmoins garder une vision optimiste sur nos capacités à faire encore progresser notre commune et servir nos concitoyens.

Belles fêtes de fin d'année à tous.

Isabelle SOIRAT



Du vert, encore du vert, toujours du vert ...

A compter de ce lundi 4 décembre l'entreprise Id'Verte réalisera les plantations en complément des travaux de voirie réalisés cet été : au 24 rue des Ecoles (quais bus), au 46 rue de Blois (entrée sud du village) et aux abords de la Salle des Fêtes : place du Foyer Rural et rue du Stade. Cela apportera encore de la végétation au cœur de notre beau village, pour le bien être de tous.



Au secours de l'église.

1) **Travaux de couverture** : pour un coût de 1.878 € le remplacement d'ardoises cassées a eu lieu en octobre à l'aide d'une nacelle mise en œuvre par l'entreprise Arnaud Petit.

2) **Sacristie** : son plafond en voûte présente des fissures avec un risque de chute partielle de matériaux - un devis de réfection par l'entreprise Chassier Plâtrerie a été accepté pour un montant de 5.396 €. Ces travaux de sécurisation seront réalisés au 1er trimestre 2024.



Les lycéens et collégiens à l'abri

Service mobilités d'Agglopolys : deux abris bus ont été installés au 24 rue des Ecoles et Avenue de Pezay au bénéfice des collégiens et lycéens de Marolles



Une salle pour le club de foot

1) Des travaux d'aménagement de la salle centrale sont en cours pour un montant de 4.972 € par l'entreprise Chassier PLâtrerie : création d'une cloison avec porte double, isolation du plafond sur l'ensemble. Ces travaux permettront à terme au club de foot ESFM de déménager son local de la Closerie destiné à accueillir le futur secrétariat de mairie.

2) Des travaux de réfection de la plomberie ont été réalisés par l'entreprise JP Chevalier pour rénover une canalisation extérieure (1.282 €) et réparer différents équipements mis à mal au fil du temps par le calcaire : 1 urinoir, 2 robinets de lavabo, 1 douche local arbitre (1.098 €).

À partir 1er janvier 2024 : Les biodéchets se trient !

Représentant plus de 30 % du poids de nos poubelles et composés à plus de 90% d'eau, les biodéchets ne doivent plus être jetés dans la poubelle ordures ménagères et être incinérés. Ils représentent une ressource et doivent donc être valorisés !

Du sang neuf dans nos équipes...

Depuis le 18 septembre Christophe BOUCHER a rejoint la commune en tant qu'Agent Technique.

Doté d'un solide parcours professionnel dans la fonction publique territoriale en tant qu'agent technique et dans le privé dans une entreprise de serrurerie/métallerie, c'est avec grand plaisir que nous avons accueilli notre nouvelle recrue.



Les biodéchets, qu'est-ce que c'est ?

Ce sont les déchets biodégradables qui viennent :

- du jardin : feuilles mortes, fleurs fanées, tontes de gazon, tailles de haie, branchages de petite taille,...
- de la cuisine : épluchures, restes de fruits et légumes, coquilles d'œufs, sachets de thé et filtres en papier, marc de café, pain, restes de repas, ..

N'oublions pas que le meilleur déchet est celui qu'on ne produit pas !

Agglopolys offre à chaque foyer doté d'un jardin ou d'une cour un composteur. Pour les occupants d'appartements et de maisons sans jardin, il est possible de s'équiper d'un lombricomposteur.

Commandez dès à présent votre composteur ou lombricomposteur sur agglopolys.fr.

Attention, un délai de 1 à 2 mois est nécessaire avant de pouvoir venir le récupérer.

N'attendez-plus pour le réserver !

Entretien de l'école.

Les sanitaires de maternelle souffraient des effets du tartre et les incidents de fonctionnement étaient fréquents. Cinq mécanismes wc ont été remplacés à neuf pour un coût de 2.628 € par l'entreprise JP Chevalier et l'ensemble des siphons a été nettoyé par notre personnel technique.

De même le wc du dortoir a été totalement détartré.

Un anti pince doigts a été posé sur la porte d'accès vers l'extérieur de la classe maternelle de Mme Desnouailles, le frein de porte d'accès des parents à la garderie a été remplacé et l'éclairage à détection y conduisant, réparé et remplacé par un système à LED.



- ---- Remerciements à Jean-Marc et son équipe de rédacteurs. ---